

15 de marzo de 2021

Estimadas Familias del Programa Presencial de RUSD:

Ante todo, estamos encantados con nuestra primera semana de regreso a clases. Las escuelas primarias estaban decoradas, el entusiasmo se palpaba en el aire, y los padres estaban agradecidos por la apertura de nuestras escuelas. Fue un gran primer día de escuela para aquellos en el programa híbrido presencial.

Mientras el condado de Riverside continúa hacia una dirección positiva con la tasa adaptada de casos de COVID, se anticipa que el 16 de marzo se cumplirá con el criterio para abrir las escuelas secundarias y preparatorias. Al reconocer esta tendencia de declive, es muy probable que los alumnos regresen a la escuela el lunes, 29 de marzo. Además, los alumnos de primaria podrán hacer la transición a la fase 3 con la programación híbrida de 2 días comenzando el 29 de marzo.

Consulten los siguientes enlaces de abajo para ayudarles a usted y a su(s) hijo(s) con el regreso a la escuela.

- [Guía para la asistencia presencial con horarios de clase y servicio de comida](#)
- [Preguntas frecuentes actualizado \(FAQs\)](#)
- [Recursos de Care Solace/Apoyo socioemocional](#)

Gracias por unirse a nuestros esfuerzos mientras abrimos lentamente nuestras escuelas. Puede comunicarse con la escuela de su hijo si tienen alguna pregunta o preocupación. Para más información, acompáñennos a la siguiente reunión de la Junta el jueves, 18 de marzo de 2021. Puede acceder a este enlace a partir de las 4:00 p.m. en nuestro canal de Youtube [Riverside Unified](#).

Sepan que la seguridad es nuestra primera prioridad para nuestros alumnos y empleados, y estamos agradecidos por su apoyo.

Informe del 15 de marzo:



Mensaje del presidente de la Junta de RUSD:



Atentamente,

Distrito Escolar Unificado de Riverside